

Tout sourire, les élèves de troisième de la filière français-breton, ici avec leur professeur d'histoire Yohan Falc'hier. La plupart continueront dans la filière Div Yezh qui perdure au sein du lycée Brizeux. Le Télégramme/Thierry Charpentier



La filière Div Yezh du collège Brizeux sur une bonne dynamique

● Vendredi 6 mars, les élèves des classes de 4^e et 3^e de la filière bilingue breton-français du collège Brizeux se sont rendus à Landerneau pour admirer l'exposition Velickovic présentée par le fonds Leclerc. Cette escapade s'inscrivait dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire, mené par les enseignants d'histoire géographie, d'arts plastiques et de breton, qui doit amener à réfléchir sur la place de l'art dans la société et la responsabilité des artistes. Ce travail pourra donner lieu à une pré-

sentation orale dans le cadre du brevet.

Vingt nouvelles inscriptions envisagées à la rentrée 2020

Théâtre en sixième, visite du Musée de l'ancienne abbaye de Landévenec pour vivre le Moyen Âge à travers différents ateliers, écriture en breton en lien avec les œuvres du Musée des Beaux-Arts de Quimper... De nombreux autres projets illustrent le dynamisme de la filière breton-français du collège Brizeux.

Elle compte, cette année, 99 élèves répartis sur quatre niveaux. Les élèves de 3^e ont la possibilité de continuer leur parcours au lycée Brizeux voisin, seul lycée public dans l'académie de Rennes à proposer le breton en spécialité en classe de première.

Près d'une vingtaine de familles envisage une inscription pour l'année prochaine. À la rentrée 2020, un séjour d'intégration en breton sera proposé aux futurs élèves de sixième bilingue.